

TEMPLO MAYOR



F. BARTOLOMÉ



LUEGO DEL revés en Iztapalapa, las cosas se le complican no sólo al **PRD**, sino también a **Marcelo Ebrard**.

PARA MALA SUERTE del jefe de Gobierno, el pleito desatado por la sustitución de la candidata está acercando peligrosamente al partido a la ruptura.

HAY QUIENES DICEN que **Clara Brugada**, al no poder contender bajo las siglas perredistas, podría ser cobijada por el **PT** o **Convergencia**, partidos al servicio de **Andrés Manuel López Obrador**.

Y QUE ESTO sería el preludio de la, ahora sí, ruptura total entre los grupos que comanda el tabasqueño y los que respaldan al líder formal del partido, **Jesús Ortega**.

LA BRONCA para Ebrard es que, de consumarse este divorcio, tendría que enfrentar en el último tramo de su gobierno un **Congreso** local sin una mayoría que lo apoye.

Y DADAS las cosas como están rumbo al 2012, lo menos que necesita Marcelo es tener que andarse peleando con los de casa.



POR LO VISTO **Felipe Calderón** tenía ganas de cajeta, pues el fin de semana se fue a **Celaya** a visitar a sus tíos **María de la Salud**, "Saluca" pa' los cuates, y **Francisco Gallego**.

LLEGÓ en uno de los helicópteros presidenciales y aterrizó en el seminario diocesano, donde lo esperaba un convoy de tres camionetas del **Estado Mayor Presidencial**, tres patrullas de la Policía Federal y cinco vehículos municipales.

LA TRANQUILIDAD de la colonia **Alameda** se vio sorprendida por la presencia de decenas de elementos militares, así como de policías municipales y federales.

LUEGO de dos horas y media, Calderón se despidió y regresó al **DF**. Luego de su partida, su tía comentó que lo veía más "flaco y angustiado". Sin embargo, doña Saluca ya no pudo contar más, porque sus familiares la invitaron a entrar a la casa y cerraron la puerta.



VAYA AGARRÓN de mapaches, perdón, de estrategias se espera en el laboratorio electoral mexiquense, específicamente en **Naucalpan**.

PRIMERO la dirigencia tricolor envió como delegado especial a uno de sus expertos en ciencias ocultas y alquimia de votos: **Manuel "el Meme" Garza**, quien encabeza la campaña de la candidata a la alcaldía, **Azucena Olivares**.

ANTE ESTO, del lado del **PAN** pusieron a hacer la talacha a otro que difícilmente podría decirse que está en el equipo de los técnicos, porque más bien se le conoce como rudo: el senador **Ulises Ramírez**.

EL LEGISLADOR se va a meter de lleno en la promoción del candidato panista **Édgar Olvera**, pues al parecer no está dando el ancho que se esperaba.

ASÍ QUE si ven las **Torres de Satélite** cimbrarse, ya saben, los "estrategas" están trabajando.



EL OTRO DÍA, durante su gira por **Jalisco**, la candidata panista **Josefina Vázquez Mota** anduvo de arriba para abajo al lado de... **Carlos Salinas**.

¡ÉPALE! Que nadie se espanta, lo que pasa es que el secretario particular del alcalde tapatío carga con la desgracia política de llevar ese nombre. Así que guarden los crucifijos y el agua bendita, que Chepina no corre peligro.

